



Kedai kopi di Jakarta Selatan : Walking Drums

Description









default watermark







default watermark







Sekilas tentang Kopi :

Kopi merupakan salah satu minuman yang sangat populer di seluruh dunia, terutama di Indonesia. Biji kopi adalah bahan dasar utama dalam pembuatan minuman kopi ini. Biji kopi memiliki beragam jenis yang memiliki cita rasa dan aroma yang berbeda-beda. Sejarah kopi sendiri telah ada sejak ribuan tahun yang lalu dan telah menjadi bagian penting dari budaya di berbagai negara di dunia.

Jenis biji kopi sendiri dapat dibagi menjadi dua kelompok utama, yaitu Arabika dan Robusta. Arabika memiliki cita rasa yang lebih halus dan asam, sementara Robusta memiliki cita rasa yang lebih kuat dan keras. Selain itu, biji kopi juga dapat berbeda berdasarkan asalnya, seperti biji kopi Sumatera, Jawa, Bali, dan lain-lain. Setiap jenis biji kopi ini memiliki karakteristik rasa yang unik dan menjadi pilihan bagi para penikmat kopi.

Sejarah kopi sendiri dimulai dari wilayah Ethiopia di abad ke-9. Konon, kopi pertama kali ditemukan oleh seorang penggembala yang melihat kambingnya menjadi lebih bersemangat setelah memakan buah kopi. Kemudian, kopi menyebar ke wilayah Arab dan menjadi populer di sana. Dari Arab, kopi kemudian menyebar ke berbagai belahan dunia dan menjadi minuman yang sangat populer.

Di Indonesia sendiri, kopi telah menjadi bagian penting dari budaya dan kehidupan sehari-hari. Berbagai daerah di Indonesia memiliki biji kopi dengan karakteristik rasa yang berbeda-beda. Misalnya, Kopi Toraja dari Sulawesi yang memiliki cita rasa yang khas dan sangat disukai oleh para pecinta kopi. Selain itu, ada juga Kopi Gayo dari Aceh, Kopi Java dari Jawa, dan masih banyak lagi.

Dengan beragam jenis kopi yang ada, para penikmat kopi memiliki banyak pilihan untuk menikmati kopi sesuai dengan selera mereka. Selain itu, sejarah kopi yang panjang juga menambah kekayaan budaya dan tradisi tentang minuman yang satu ini. Kopi bukan hanya sekadar minuman, namun juga

telah menjadi bagian dari gaya hidup dan identitas suatu daerah.

Recommended coffee shops in South Jakarta : Walking Drums

Jl. Pati Unus No.4 Blok F4, RT.4/RW.4, Gunung, Kec. Kby. Baru, Kota Jakarta Selatan, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 12120, Indonesia

have a star review Rating: 4.5

It has been reviewed by Dan. : 3319
Orang

Check review lengkap nya di halaman berikut [Check on Google Maps](#)

default watermark